



Die Freiwillige Feuerwehr Walzbachtal trauert um

Löschmeister

Jörg Abele

der am 24. Juli 2019 im Alter von 53 Jahren viel zu früh von uns gegangen ist.

Jörg trat 1979 in die Jugendfeuerwehr Jöhlingen ein und wechselte 1984 in die Einsatzmannschaft.

Während seiner langjährigen Zugehörigkeit engagierte er sich in verschiedenen Bereichen unserer Wehr und gehörte dem Feuerwehrausschuss von 1999 bis 2008 an.

Die Feuerwehr Walzbachtal verliert einen von allen geschätzten und hilfsbereiten Kameraden, der zuletzt im Jahr 2010 für 30jährigen aktiven Feuerwehrdienst ausgezeichnet wurde.

Wir sind tief betroffen und sind mit unseren Gedanken bei seiner Frau, seinen Kindern und der Familie.

Karl-Heinz Burgey

Bürgermeister

Bernd Schirmer

Kommandant

Die Trauerfeier mit Urnenbeisetzung findet am Donnerstag, den 8.8.2019 um 17.00 Uhr in der Aussegnungshalle des neuen Friedhofs Jöhlingen statt. Treffpunkt für alle Feuerwehrangehörigen ist um 16:30 Uhr am Parkplatz des Friedhofs.